

Médailles pour les Justes du Loiret

Le Comité français pour Yad Vashem, association pour la mémoire et l'enseignement de la Shoah a honoré du titre de « Justes parmi les Nations » plusieurs habitants du Loiret, à l'automne dernier : Odile et Alfred Mazaureix (à titre posthume), ainsi que leur petite-fille Ginette Bord, pour avoir caché et sauvé, près de Fontenay-sur-Loing, les enfants Monique, Mireille et Nicole Monsrajn, pendant l'occupation nazie ; et Jeanne et Roland Boulas, pour avoir caché et sauvé la jeune Tuba Dorfman, à Orléans.

